



Avant son combat très attendu contre Tyson Fury, Ngannou a été défié par une autre star du sport, Vinicius Junior, joueur de football brésilien évoluant au Real Madrid.

Vinicius Junior a décidé de tester la force et la résistance de Francis Ngannou en lui donnant des coups au niveau des abdos. La scène a été filmée et rapidement partagée sur les réseaux sociaux, devenant virale en quelques heures.

Dans la vidéo, on peut voir Vinicius Junior donner plusieurs coups de poing à Ngannou, qui reste imperturbable. Les abdos du boxeur camerounais semblent être en acier, résistant à tous les coups. Vinicius Junior, visiblement surpris par la force de Ngannou, éclate de rire, finit par abandonner et s'éloigner, réalisant qu'il n'a aucune chance face à un tel adversaire.

Cette rencontre insolite entre Vinicius Junior et Francis Ngannou a suscité de nombreuses réactions sur les réseaux sociaux. Les fans de football et de boxe se sont amusés de cette confrontation inattendue, soulignant la différence de discipline et de force entre les deux athlètes.

Certains ont salué le courage de Vinicius Junior d'avoir osé défier Ngannou, tandis que d'autres ont souligné l'importance de ne pas sous-estimer les compétences d'un boxeur professionnel. Ngannou, quant à lui, a réagi avec humour à cette situation, déclarant qu'il était prêt à affronter

n'importe qui, même les joueurs de football les plus talentueux.

Cette rencontre entre Vinicius Junior et Francis Ngannou est un rappel de l'attrait et de l'influence des stars du sport dans le monde entier. Les athlètes de différentes disciplines suscitent l'intérêt et l'admiration des fans, qui sont toujours curieux de voir comment ils se mesurent les uns aux autres.

Bien que cette confrontation entre Vinicius Junior et Francis Ngannou n'ait été qu'un moment amusant et informel, elle a permis de mettre en lumière la force et la résistance incroyables des boxeurs professionnels. Ngannou, qui se prépare pour son combat contre Tyson Fury, a montré une fois de plus qu'il est un adversaire redoutable, capable de résister à tous les coups.

En attendant le combat entre Francis Ngannou et Tyson Fury prévue le 28 octobre prochain en Arabie Saoudite, les fans de boxe et de sport en général continueront de suivre de près les exploits de ces athlètes exceptionnels. Et qui sait, peut-être que d'autres rencontres insolites entre des stars de différentes disciplines auront lieu à l'avenir, offrant des moments de divertissement et de surprise aux fans du monde entier.
